

FAQ zur Auflösung der Gemeinschaftspraxis Dr. Prill und Dr. Britta Dangel

1. Warum wird die Gemeinschaftspraxis aufgelöst?

Die Praxis wird aufgelöst, damit beide Ärzte ihre individuellen Praxiswege fortsetzen können. Dr. Prill eröffnet seine Hausarztpraxis voraussichtlich ab April 2025 in Fellbach-Oeffingen, während Frau Britta Dangel ihre Tätigkeit mit einem neuen Team in den bekannten Räumlichkeiten in der Bahnhofstraße 52 in Fellbach fortführt.

2. Was bedeutet die Auflösung für mich als Patient?

Für Sie ändert sich nichts Wesentliches. Sie haben weiterhin die freie Wahl, ob Sie von Dr. Prill oder Frau Britta Dangel betreut werden möchten. Uns ist es wichtig, dass Sie sich wohlfühlen und selbst entscheiden können.

3. Werden die Patienten nach der Auflösung der Praxis verteilt?

Nein, die Patienten werden nicht „verteilt“. Sie können selbst entscheiden, ob Sie sich von Dr. Prill oder Frau Britta Dangel betreuen lassen möchten.

4. Gibt es Änderungen beim Praxisteam?

Ja, wir verabschieden Frau Gleich in ihren wohlverdienten Ruhestand. Wir sind sehr dankbar, dass Frau Gleich uns in Teilzeit weiterhin unterstützen wird. Zudem freuen wir uns, Frau Julia Günther neu im Team begrüßen zu dürfen, die Frau Gleichs Aufgaben übernehmen wird.

5. Bleiben die Praxisräume dieselben?

Frau Britta Dangel bleibt in den vertrauten Räumen in der Bahnhofstraße in Fellbach. Dr. Prill eröffnet seine neue Praxis nach dem Umbau der Kreissparkasse in Fellbach-Oeffingen.

6. Ab wann gilt die Trennung der Gemeinschaftspraxis?

Die Trennung erfolgt in Kürze. Genauere Informationen dazu erhalten Sie in der Praxis oder auf unserer Homepage.

7. An wen kann ich mich bei weiteren Fragen wenden?

Bei weiteren Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung! Sprechen Sie uns einfach an – wir helfen Ihnen gerne weiter.

8. Werden neue Patienten aufgenommen?

Aktuell nehmen wir keine neuen Patienten auf, und es gibt auch keine Warteliste. Nach der Trennung der Gemeinschaftspraxis werden beide Einzelpraxen versuchen, neue Patienten aufzunehmen, soweit es möglich ist. Bestehende Patienten werden selbstverständlich weiterhin betreut.

9. Was muss ich tun, wenn ich in der HZV eingeschrieben bin?

Sie müssen sich entscheiden, ob Sie weiterhin von Dr. Prill oder Frau Britta Dangel betreut werden möchten. Teilen Sie Ihre Entscheidung zeitnah mit, damit Ihre HZV-Einschreibung angepasst werden kann. Sie bleiben unabhängig von Ihrer Wahl in der HZV eingeschrieben.

Sollten Sie weitere Fragen haben oder Unterstützung benötigen, sind wir natürlich jederzeit für Sie da!